

atletismo

EVENTO DEPORTIVO

El Nacional sub23 de pista cubierta dejará en Salamanca 600.000 euros

La Carlos Gil Pérez albergará este fin de semana esta cita con un total de 513 atletas inscritos donde estarán las futuras estrellas del panorama español

ALEJANDRO SEGALÁS | SALAMANCA

Un total de 513 atletas (55% mujeres) estarán presentes en el Campeonato de España Sub-23 en Pista Cubierta que disputará en Salamanca este fin de semana. De este modo, la capital salmantina volverá a convertirse en referente nacional en este ámbito deportivo. El alcalde de Salamanca Carlos García Carbayo destacó que se trata de una instalación de primer nivel idónea para acoger este tipo de eventos. Cabe recordar que se trata de la primera pista cubierta de Castilla y León, la quinta estable de toda España y la única cerrada en Europa con siete calles y homóloga para albergar competiciones nacionales e internacionales.

García Carbayo hizo alusión a la larga tradición que mantiene Salamanca con este deporte. En este contexto, el primer edil apuntó que la ciudad ha sido cuna de grandes atletas y de una nutrida y fiel afición que ha disfrutado de nombres propios como el de Carlos Gil Pérez, José Luis Sánchez Paraiso, Antonio Sánchez o Rosa Colorado; también con otros más actuales, como los salmantinos Álvaro de Arriba o Gema Martín Borgas, sin olvidar a medallistas olímpicos como Ruth Beitia, Orlando Ortega u Oscar Husillos que han competido en la pista charra.

El alcalde también recordó que esta cita supondrá un retorno de 600.000 euros para la ciudad gracias al dinero que dejarán en la capital salmantina durante el fin de semana. En este sentido, el presidente de la Federación Española de Atletismo, Raúl Chapado, añadió que por cada euro invertido en este campeonato el retorno para Salamanca será de 20 euros.

Chapado en la presentación



El alcalde Carlos García Carbayo y el presidente de la Federación Española de Atletismo, Raúl Chapado. | CUESTA

de la prueba ayer en el Ayuntamiento destacó la importancia de la capital charra en el panorama nacional del atletismo. "Salamanca es marca de prestigio y estamos encantados de celebrar una cita de este tipo aquí. Nuestros eventos tienen tres objetivos como son el facilitar a los atletas las mejores instalaciones, generar impacto en el lugar que los acoge e inspirar a los jóvenes deportistas locales". El presidente de la Federación Española de Atletismo describió las virtudes de la pista cubierta Carlos Gil Pérez: "La instalación es perfecta. Lo reflejan las marcas y los comentarios de los atletas", destacó Chapado.

CHAPADO NO DESCARTA EN EL FUTURO UN EUROPEO EN LA PISTA DE SALAMANCA

El presidente de la Federación Española de Atletismo, Raúl Chapado, no descartó en un futuro que Salamanca pueda acoger un campeonato de Europa de Pista Cubierta. "Cada vez más a nivel de federaciones internacionales no se mide tanto el aforo como sí las comodidades de la pista y es que la organización del evento va más encaminado a la retransmisión televisiva a que se congrege mucha afición", indicó Chapado en relación al reducido aforo de la pista salmantina en relación a otras sedes europeas que al tener más capacidad de espectadores hasta ahora se han llevado la organización de este tipo de eventos. No obstante, Chapado quiso ir con calma con esta posibilidad. "Estamos consolidando la pista ahora a nivel nacional y ya pensamos luego en otros retos", insistió. El presidente de la Federación Española de Atletismo describió las virtudes de la pista salmantina: "Esta instalación ha permitido a Salamanca acoger grandes eventos y ha ayudado a los deportistas y entrenadores de la ciudad. Un recinto así hace que un lugar crezca", remarcó.

DUATLÓN

Santa Marta acogerá el IV Duatlón Cross el próximo domingo 24

El diputado de Deportes, Jesús María Ortiz, y la concejal del área de Santa Marta, Silvia González, presentaron ayer el 'IV Duatlón Cross Santa Marta de Tormes'. La edil destacó "la exitosa participación de las tres ediciones anteriores, con la satisfacción de estar incluidos en el circuito de Diputación". Ortiz alabó la apuesta que hace el municipio santamartino por el deporte "como lo demuestran las grandes inversiones realizadas". La prueba pretende llegar a los 200 participantes y las inscripciones están abiertas hasta el día 21. | EÑE



BALONCESTO

LeBron supera los 32.000 puntos en la derrota de los Lakers

El alero de Los Angeles Lakers LeBron James superó la barrera de los 32.000 puntos, convirtiéndose en el quinto jugador de la NBA que lo logra en la historia, al anotar 18 ante Indiana Pacers, un éxito que estuvo acompañado, por el contrario, con la derrota más abultada que ha sufrido como profesional tras perder por 42 (136-94) ante Indiana Pacers. LeBron James volvía a la pista después de estar ausente en el último encuentro frente a los Warriors de Stephen Curry y volvió a ser el líder de la franquicia angelina, con 18 puntos, 9 rebotes y 7 asistencias.

FÚTBOL

El Betis y el Valencia disputan el primer asalto

El Betis y el Valencia se juegan en el Benito Villamarín el primer asalto de su pase a la final de la Copa del Rey en un duelo de equipos en alza que tienen en esta competición uno de sus objetivos del año, y de tapado para hacerse con el título copero ante los todopoderosos Real Madrid y Barcelona. Béticos y valencianistas se ven las caras en la ida de unas semifinales a la que ambos equipos llegan en plenitud de moral y con todo su arsenal para plantarse en la finalísima del 25 de mayo en el Villamarín.

MOTOCICLISMO

Marc Márquez marca el mejor tiempo en Sepang

Marc Márquez marcó el mejor tiempo este miércoles en Sepang (Malasia), en el inicio de la pretemporada de MotoGP. Sin estar plenamente recuperado de la operación en el hombro izquierdo, por una lesión recurrente, el vigente campeón del mundo de MotoGP paró el crono en 1:59.621 en su mejor vuelta. Marc Márquez renunció a la sesión vespertina "para descansar y trabajar con el fisioterapeuta para estar preparado para el segundo día" de pretemporada. El podio de la primera sesión fue totalmente español: Alex Rins (Suzuki Ecstar) y Maverick Viñales (Monster Energy Yamaha) fueron segundo y tercero.

BALONCESTO

Moore no jugará este año "para conocer a Jesús"

La campeona de la Euroliga, WNBA, y una de las mayores estrellas del baloncesto femenino, Maya Moore, ha causado una gran sorpresa al anunciar que no jugará al baloncesto en 2019 en una carta en "The Players": "Mi prioridad en 2019 no estará en el baloncesto profesional, sino en la gente de mi familia, así como en invertir tiempo en algunos sueños que vengo alojando en mi corazón durante muchos años", asegura Moore en su carta, en la que dice que echará "de menos el día a día, mis relaciones con mis compañeras y la familia del baloncesto. Ese no me permite decir sí a mi familia y a la fe como nunca antes había podido. Estoy segura de que este año será difícil de modos que aún ni siquiera conozco pero también que será gratificante en formas que también desconozco. Uno de los motivos de mi año sabático es conocer a Jesús y que otros le conozcan.